

## **PONENCIAS DEL AMPLIADO COMUNAL DEL PARTIDO SOCIALISTA DE ÑUÑO A EFECTUADO EL VIERNES 4 DE ENERO DEL 2002 (\*)**

1. - El comunal Ñuñoa considera imprescindible que la próxima Conferencia Nacional de Organización además sea de discusión política dado que los problemas existentes no se resuelven sin una base ideológica y sin una identidad partidaria que proyectar hacia la ciudadanía y que logre motivar e interpretar a la militancia.
2. - El Comunal ve con preocupación el sistema de selección tecnocrático (asesoría externa) de los cargos políticos de confianza en el gobierno ya que eso conlleva a una pérdida de protagonismo de los partidos políticos de la concertación. Adicionalmente la tecnocracia es una práctica funcional a la derecha.
3. - El Partido debe enfrentar el próximo periodo haciéndose cargo de sus debilidades política de fondo, si quiere realmente reposicionarse como un partido gravitante en la política chilena, ya que es un partido estancado electoralmente y con poco perfil ideológico para entrar en el debate de las grandes políticas nacionales.
4. - El Partido debe interpretar y representar las necesidades de las grandes mayorías canalizándolas políticamente. Esto significa un acercamiento mayor con la realidad social del país. Se precisa volver al trabajo en la base.
5. - En la medida que nosotros representamos lo que la sociedad requiere vamos a ser interlocutores válidos y cuando sea necesario tendremos una opinión crítica y constructiva hacia el gobierno entendiendo que nuestro compromiso como socialistas está con la sociedad chilena.
6. - Vemos con preocupación la falta de comunicación entre las instancias de dirección del partido con la base. Durante la reciente campaña electoral no hubo lineamientos políticos ni contenidos lo que se reflejó en los pobres resultados obtenidos.
- 6.- Consideramos que es oportuno ante las malas negociaciones electorales y consignas inadecuadas, identificar las responsabilidades para sancionar y tomar medidas rectificadoras.
7. - Gradualmente hemos perdido el sentido sustancial de la democracia y nos hemos conformado con una democracia formal donde la participación se ha relegado a la interpretación que los medios de comunicación imperantes han definido.
- 8.- Por todo lo anterior reiteramos la necesidad de reestructurar orgánicamente este partido de acuerdo a la nueva forma de hacer política pero con los contenidos propios de nuestro partido defendiendo nuestros principios de igualdad, solidaridad, participación y democracia.

Fraternalmente

**COMUNAL ÑUÑO A  
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE**

\* Nota: Este Ampliado fue convocado expresamente para escuchar y tomar acuerdos que puedan ser insumos para la discusión del Pleno del Comité Central que se realizará el sábado 5. Estuvieron presentes los compañeros Ana Bell y Rubén Andino, miembros de la CP y CC respectivamente.